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Al menos 150 mil familias de Al
varo Obregón Magdalena Con
treras y Cuajimalpa habitan en
zonas de riesgo

De acuerdo con el diputado
local Leonel Luna cerca un mi
llón de personas del DF habitan
enbarrancas yminas lo quepo
ne en riesgo su vida

Para disminuir el peligro di
putados locales federales y de
legados electos de esas demar
caciones urgieron a implemen
tar un fondo de protección civil
para obras de mitigación equi
pamientoyestudios demecáni
ca de suelo y geofísica

Durante un recorrido aéreo

por zonas de alto riesgo Luna
señaló que solicitarán a la Cá
mara de Diputados que se eti
queten 200 millones de pesos
delpresupuesto para 2010 para
que con ese dinero se puedan
realizar las obras

Además pedirán revisar la
Ley Generalde Protección Civil
y el Fondo Nacional de Desas
tres Naturales Fonden así co
mo sus reglas para facilitar la
asignación de recursos

El delegado electo en Alvaro
Obregón Eduardo Santillán
dijo que launión de legisladores

y jefes delegacionales es una
nueva forma de trabajo para es
trechar coordinación y resolver
las necesidades de la población
en riesgo Señaló que la crea
ción del Fondo de Protección
Civil para el Distrito Federal
puede iniciar con dinero que re
sulte de la disminución de suel
do de funcionarios federales

Tan sólo en Alvaro Obregón
se requerirían 5 mil millones de
pesos para atender a 60 de la
población que habita en 800
puntos de riesgo cuando el pre
supuesto anual para esta de
marcación asciende a mil 500
millones de pesos

Luna añadió que es priorita
rio atender a la población asen
tada en barrancas y minas con
programas de reubicación para
prevenir desastres como el ocu
rrido el 15 de septiembre en
Magdalena Contreras en don
de tres personas perdieron lavi
da a causa de un deslave

Sin recurrir al Fonden

En su intervención el diputado
federal del PRD Agustín Gue
rrero dijo que es preferible in
crementar recursos parael Fon
do de Protección Civil de la du

dad más que para el Fonden ya
que los recursos de este último
son de difícil acceso

Por ello resaltó la necesidad
de revisar las reglas de opera
ción de los fondos para facilitar
la asignación de los recursos

La diputada local Aleida Ala
vez dijo que es necesario que el
dinero una vez que fue etique
tado llegue a su destino De tal
forma se evitaría el subejercicio
de los recursos como sucedió

con el dinero delProgramapara
Centros de Población de la Co
misión Nacional del Agua

Diputados piden que Cámara etiquete
200 mdp para obras de prevención
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